Ministro de Relaciones Exteriores presidió celebración del bicentenario de la Batalla de Ayacucho

9 de diciembre de 2024

Nota de Prensa 243 - 24

El Ministro de Relaciones Exteriores, Elmer Schialer Salcedo, participó, en representación de la Presidenta de la República, Dina Boluarte Zegarra, en la celebración del Bicentenario de la Batalla de Ayacucho, celebrada, el 9 de diciembre, en la Pampa de Quinua.

En dicho evento participaron el Comandante General del Ejército, César Briceño; el Gobernador Regional de Ayacucho, Wilfredo Oscorima; el alcalde de la Municipalidad Distrital de Quinua, Rupert Limaco y los representantes de los países americanos como Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, Ecuador y Panamá.

El Canciller Schialer, durante su discurso, enfatizó que Ayacucho es un símbolo de nuestra historia, un lugar donde el eco de la victoria patriota aún resuena, recordándonos el poder de la unidad, que el maestro y ex canciller de la República Raúl Porras Barrenechea resume como "la vocación unitaria y conciliadora del Perú en el ámbito americano".

Las celebraciones de dicho evento se iniciaron con una acción litúrgica a cargo del Arzobispo de dicha región y, posteriormente, se llevó a cabo la colocación de ofrendas florales y develación de la placa conmemorativa de la Batalla de Ayacucho.

El Canciller Schialer también manifestó que el Bicentenario 2024 es una oportunidad para que el diálogo abra paso a la reconciliación y nos permita alcanzar un mejor futuro. "Es la ocasión ideal para mirar el panorama regional, porque la Batalla de Ayacucho significó también la libertad definitiva de gran parte de América", señaló.

El canciller afirmó, también, que el Perú que soñamos no es solo el de nuestras glorias pasadas, sino el que debemos construir cada día, porque hoy nuestras batallas no se libran con fusiles ni espadas, sino con la voluntad de erradicar la pobreza, reducir las desigualdades, proteger nuestro medio ambiente y defender nuestra dignidad como nación.

Finalmente, Schialer Salcedo aprovechó la oportunidad para agradecer la presencia de los representantes de las naciones sanmartinianas y bolivarianas, que comparten con el Perú no solo la memoria de esta gesta, sino la esperanza de un futuro común, basado en la cooperación, la solidaridad y el respeto mutuo.